



5. Août 2024

Neuvaine à Dieu le Père
Huitième jour: « Aimer notre Père »

La meilleure chose que nous puissions donner à notre Père est notre amour sincère. Rappelons-nous que Jésus nous a dit : « *Celui qui reçoit mes commandements et les garde, c'est celui-là qui m'aime* » (Jn 14,21). C'est la réponse constante et nécessaire pour que l'amour de Dieu non seulement nous atteigne, mais nous imprègne. Tant que nous ne vivons pas selon les commandements, Dieu frappe à la porte de notre cœur pour qu'il entre. Si nous ouvrons la porte, le Père, le Fils et l'Esprit Saint viendront habiter en nous (cf. Jn 14,23).

Le Père établit son trône dans nos cœurs surtout par la merveilleuse présence de l'Esprit Saint en nous. En effet, l'Esprit Saint est l'amour entre le Père et le Fils qui a été répandu dans nos cœurs (cf. Rm 5,5).

Si Dieu voit que nous nous efforçons de l'écouter et de faire sa volonté, une amitié intime peut naître. Ainsi, il peut nous instruire de plus en plus subtilement et son amour peut nous modeler de plus en plus à l'image de son Fils. Cette transformation s'opère en particulier par les motions et les invitations de l'Esprit Saint, qui n'a pas l'habitude de crier ou de faire du bruit, mais qui vient à nous comme la douce brise dont a fait l'expérience le prophète Élie. Nous devons le suivre et répondre ainsi à cet amour qui nous habite désormais et qui vient à notre rencontre de tous côtés.

Y a-t-il quelque chose qui puisse mieux glorifier Dieu que notre réponse à son amour ? Grâce à l'amour, nous pouvons reconnaître Dieu non seulement dans ses œuvres, mais aussi dans son être même. L'Écriture Sainte en témoigne : « *Dieu est amour : qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui.* » (1Jn 4,16).

Ainsi, si l'amour a été répandu dans nos cœurs, nous n'avons qu'à suivre ses instructions pour grandir et glorifier Dieu.

Répetons-le encore une fois : plus nous écouterons l'Esprit Saint et lui donnerons de l'espace dans notre vie, plus nous aimerons le Père. C'est alors l'amour divin qui se

déploie en nous. Nous pouvons ainsi participer au mystère d'amour de la Sainte Trinité, car l'Esprit Saint est l'amour entre le Père et le Fils.

C'est ce même amour qui nous poussera aux bonnes œuvres, qui glorifient Dieu et servent les hommes. Lorsque nous obéissons à l'Esprit Saint, nous sommes transformés et devenons comme le face de Jésus, pensant et agissant comme le Seigneur lui-même, aimant et glorifiant de plus en plus le Père en tant que son Fils unique.

Maintenant, l'amour de Dieu nous pousse à aller à la recherche des âmes, en les invitant à s'approcher de leur Père. En effet, la mission consiste à participer à la volonté de Dieu de ramener ses enfants à la maison, vers son Cœur. Y a-t-il quelque chose qui puisse davantage plaire à Dieu que lorsque nous accueillons de plus en plus profondément son amour et que, poussés par lui, nous accomplissons les œuvres de son amour ?

L'apôtre Paul parle de l'évangélisation comme d'un « devoir qui lui incombe » (cf. 1 Co 9,16). Il s'agit d'une obligation née de l'amour ou, selon une expression encore plus belle, du « doux joug de l'amour », qui le pousse à travailler sans relâche pour le Royaume de Dieu. Avec un cœur ardent, saint Paul a édifié et soigné les communautés chrétiennes, il a compati aux besoins des gens et il a annoncé l'Évangile « à temps et à contretemps » (cf. 2 Tm 4, 2).

Tout cela glorifie notre Père et nous permet de grandir jour après jour dans notre amour pour Lui !